

EN SANTANDER, SE INAUGURÓ CENTRO LOGÍSTICO HUMANITARIO QUE BENEFICIARÁ A LA ZONA NORTE DE LA REGIÓN ANDINA

- *Director de la UNGRD, Eduardo José González, inauguró junto con las autoridades departamentales este nuevo CLH.*
- *Más de 2.6 millones de personas se verán directamente beneficiadas por este proyecto.*
- *Con este son ocho los Centros Logísticos Humanitarios con los que cuenta el país.*
- *Así mismo, este CLH beneficiará a Cesar y Sur de Bolívar en la región del Caribe.*



Santander 16 de diciembre de 2019 (@UNGRD). Con una inversión de más de 7.560 millones de pesos, se inauguró hoy en Floridablanca, Santander, el Centro de Gestión Integral del Riesgo de Desastres - CEGIRD-, el cual entra a hacer parte de la red de Centros Logísticos Humanitarios que se encuentran en zonas estratégicas del país, siendo el octavo en funcionamiento.

El acto de inauguración estuvo presidido por el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo y por el Gobernador (e) de Santander, Andrés Fandiño, además de representantes de las entidades del SNGRD y autoridades municipales y departamentales.

“Un gran avance para el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo, poder hoy entregarle a Santander y al país este octavo Centro Logístico Humanitario, complementando todos los que se tienen en el país, es el resultado de dedicación, esfuerzo y de trabajar enormemente en lo que el presidente Iván Duque nos ha dicho que es las labores de Prevención. Muy complacido del trabajo articulado entre municipio, departamento y la nación y del apoyo que se tuvo de Ecopetrol para la dotación”, señaló el Director de la UNGRD.

Este nuevo Centro de Gestión Integral del Riesgo de Desastres beneficiará a más de 2.6 millones de personas del Oriente de Antioquia, sur de Boyacá, norte de Cundinamarca, Cesar, sur de Bolívar, sur de Norte de Santander y Santander”

“Este CLH quedó en un punto estratégico donde confluyen todas las vías importantes del departamento de Santander, de aquí nos podemos desplazar a cualquiera de las regiones y al aeropuerto de Palo negro. Hoy somos en el oriente colombiano catalogados en gestión del riesgo el corazón de Colombia y aquí apoyamos a varios departamentos no solo en la atención de emergencias sino en la prevención”, manifestó Ramón Ramírez, Coordinador del CDGRD de Santander.

El proyecto en total cuenta con un área de intervención de 3178 m², de los cuales 1.480 m² son área total de equipamiento y de estos, están destinados 453 m² para el acopio de la dotación.

Este CLH cuenta con área de parqueaderos, zona de cargue y descargue de vehículo pesado, zonas verdes, zona para entrenamiento y la dotación

requerida gracias a la inversión realizada por Ecopetrol que fue de más de \$ 1.700 millones de pesos en amoblamiento y equipos.

"(En este Centro) hay temas tecnológicos en materia de comunicaciones, para poder identificar oportunamente deslizamientos, trabajar con bomberos, identificar lo que tiene que ver con incendios forestales, toda esa tecnología es lo que ha aportado Ecopetrol dentro del desarrollo de este proyecto que estamos seguros es lo último en tecnología y que va a permitir que el centro verdaderamente sea eficiente" indicó Rafael Espinosa, Vicepresidente regional Central de Ecopetrol.

Como capacidad operativa, este CLH podrá contar con 40 módulos de almacenaje con capacidad para 23.700 ayudas humanitarias, las cuales beneficiarían a 95.800 personas.

El CEGIRD Oriente, alberga las oficinas coordinadoras de Gestión del Riesgo del departamento y entidades operativas del SNGRD frente a un Puesto de Mando Unificado, también dispone del espacio para las oficinas del Sistema de Alertas Tempranas – SAT del IDEAM.

A propósito de este SAT, el IDEAM se integra al CEGIRD con modelación hidrológica a escala regional, monitoreo de la calidad del aire zona industrial Barrancabermeja y refinería. La integración y recopilación de toda la información a través del Centro regional de pronósticos para Santander para la generación de pronósticos, productos y alertas a escala regional, entre otros.

"Este es un punto más, un avance más que tiene el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo. Para la Unidad es un orgullo poder inaugurar un Centro Logístico Humanitario el cual hace parte de los ocho CLH que hay en el país, seguimos trabajando en la prevención y en la construcción de un mejor país ", puntualizó Eduardo José González, Director de la UNGRD.